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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  8 décembre 2008 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 8 décembre deux mille huit à 19 h 30. 
 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Nancy Chabot 
   Mélanie Champagne 
   Isabelle Grégoire 
   France Lacroix  
                                                     Nathalie Paradis 
 
ABSENT :  Mmes Nancy Lafrance 
   Claire Perron 
   Nathalie Verville 
 
  M.  Daniel Berteau 
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  Mmes  Valérie Marceau, parent OPP 
  Julie Auger, surveillante du midi 
  Mélissa Howisson, Groupe Espace 
  M. Steve Marquis, directeur de l’école 
   Pierre Boulerice, École en santé 
 

  Il est 19 h 33, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                                                                                      

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-334-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  madame Nancy Chabot, 
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                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec les ajouts suivants : 
  6.5 Atelier sur la discipline 
  6.6 Formation surveillante du midi 
  10.1 Heure du midi 
  10.2 Mme Pacifique (programme) 
   

 
ADOPTÉE. 

 
 
APPROBATION DU PROCÈS- CE-335-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
VERBAL ET SUIVIS DE LA de madame Mélanie Champagne, 
SÉANCE DU 20 OCTOBRE 2008 
  QUE, le procès-verbal du 20 octobre 2008 soit et est 

adoptée avec le changement de l’heure pour la fin de la 
rencontre soit 20 h 58 au lieu de 21 h 58. 

     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DU PUBLIC Il n’y a pas eu d’intervention du public. 
 
 
 
 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix fait le résumé de la 

correspondance :  
 
 - Action parents www.fcpq.qc.ca (information par  

 courriel au lieu du format papier)  
 - DVD «Je m’éveille à la lecture» ÉLÉ 
 - Période d’inscription à la CSH 
 - Guide à l’usage des parents sur la sexualité 
 - Vos enfants et la pub (dépliant) 
 - Campagne de financement «Offre de planche à 

 gratter» 
 - Document sur l’Atelier de nutrition du CLSC 
 

 
                          
 
INFORMATION                            
  
PROJET COUR D’ÉCOLE   Le terrain de soccer sera refait à neuf à l’été 2009. Nous 

ne pourrons pas y accéder au printemps. 
  
 
GROUPE ESPACE VAL-D’OR         Présentation du groupe Espace avec PowerPoint pour la 

prévention de la violence faite aux enfants. Cet atelier 
s’adresse aux élèves du préscolaire et du primaire et nous 
n’avons pas de frais. 

 Choix de problématique à voir : ex. : violence, 
harcèlement, etc. 

 Rencontre des élèves 1 hre : 3 à 4 classes 
 Rencontre parents 1½ à 2 hres – Démarche – Outiller 
 Rencontre enseignants 1½ à 2 hres       
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ÉCOLE EN SANTÉ = Santé, bien-être et réussite des élèves 
 Présentation du programme par m. Pierre Boulerice avec 

PowerPoint. 
 Monsieur Steve demande une copie du DVD de 

l’approche École en santé (une durée de 15 à 20 minutes). 
 
 
 
CLIENTÈLE SCOLAIRE  Monsieur Steve nous remet un document sur la clientèle 

scolaire 2008-2009. 
 
  
ATELIERS AUX PARENTS  Atelier sur la discipline «Un jeu d’enfant», donné par des 

enseignants et intervenants. Madame Johanne Banville 
fait un résumé du contenu. Point négatif : Faible 
participation des parents. France Lacroix fait un retour 
pour les féliciter et les remercier. On demande si il était 
possible de la redonner? À suivre. 

 
 
 
FORMATION SURVEILLANTES 
DU MIDI  Avec monsieur Luc Pichette le 1er décembre 2008 
 Avec monsieur Mario Labbé «Dans ma cour d’école» 

incluant 3 suivis (dates à venir). 
 
 
 
APPROBATION DES SORTIES 
ÉDUCATIVES 2008-2009 
 Monsieur Steve Marquis présente les sorties éducatives 

prévues pour l’année scolaire 2008-2009 : 
 
 - Possibilité de sortie au Mont-Vidéo pour les 4e 

 année en janvier ou février 2009 
 - Janvier : 5e année possibilité de quilles ou glissade 
 
                   CE-336-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame France Lacroix, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2008-2009 soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
APPROBATION RÉGIE INTERNE  Monsieur Steve Marquis nous avait remis à la dernière 

rencontre un document que nous devions lire pour la 
prochaine rencontre.                       

 
                   CE-337-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Chabot,  
 
  QUE, la régie interne du conseil d’établissement soit 

adoptée pour 2008-2009. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
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RAPPORT DU COMITÉ 
DE PARENT CSH Madame Mélanie Champagne nous informe que la 

période d’inscription des élèves à la CSH est devancée. 
 Elle nous informe également sur les élections à la CSH. 
 La CSH fait un sondage téléphonique auprès de 300 

personnes dans la communauté. 
 
RAPPORT DE L’O.P.P. Madame Valérie Marceau nous informe que le dîner de 

Noël sera chaud et intergénérationnel; c’est en 
préparation. Commanditaires : Scierie Landrienne, Ben 
Deshaies, Multi-Marques. Invitation des parents pour le 
dessert. 

 Tentative de campagne de financement pour l’O.P.P. 
Dîner spaghetti conjointement avec les Chevaliers de 
colomb; il était un peu tard. Nous allons réessayer en 
septembre prochain. 

 Décoration de Noël : On suggère d’installer une autre 
étagère pour le rangement. 

 
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Le procès-verbal est disponible sur le site de la 

commission scolaire.  
 En l’absence de madame Isabelle Rouillard, madame 

France Lacroix fait un résumé : 
- Entretien des bâtiments. 
- Transport des élèves en Foresterie. 
- Les rencontres du conseil des commissaires soient 

dans les écoles. 
- Reconnaissances des 15-25 ans la semaine dernière : 

15 ans mesdames Élaine Caron et Nancy Lafrance. 
- Madame Lucie Turcotte, directrice d’école à 

Landrienne 2006-2007, est employée à la direction 
générale du MELS. 

 
 
 
LA PASSION DES MEMBRES Chaque membre dévoile sa passion. 
 
 Steve Marquis: Les enfants 
 France Lacroix : Voyage en famille 
 Isabelle Grégoire : Danse et VTT 
 Johanne Banville : Sculpture 
 Julie Auger : Animaux (chiens et chats) 
 Mélanie Champagne : Service d’incendie 
 Nancy Chabot : Faire des gâteaux 
 Valérie Marceau : Ses mains (couture, gâteaux) 
 Nathalie Paradis : Gestion 
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AFFAIRES NOUVELLES Heure du midi 
 
 Monsieur Steve nous informe que les 3 semaines 

d’expérimentation sont passées et 4 billets rouges ont été 
émis. 

 Conclusion : Manger en silence est un plus que moins. 
 Décision : Poursuite de la démarche avec quelques 

modifications : Si le billet est émis le 8 décembre; le 8 
janvier on recommence à 0. 

 Conséquence différente : Les 5 jours ne seront pas 
obligatoirement à la maison. Possibilité de dîner dans 
d’autres locaux à l’école avec surveillance interne et ce 
après entente entre parents et la direction. 

 
 Monsieur Steve nous fait lecture de la prochaine lettre qui 

sera envoyée aux parents concernant le silence sur l’heure 
du midi. 

 

DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le lundi 23 février 2009 
à 19 h 30 à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION Très satisfaisant. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-338-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nathalie Paradis, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 21 h 50. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


